

Cubanos en Venezuela expresaron condolencias por obreros fallecidos en Matanzas

Image not found or type unknown



Accidente termoeléctrica de Matanzas. Imagen: Periódico Girón

Caracas, 10 abr (RHC) La Junta Directiva Nacional de la Asociación de Cubanos y Cubanos Residentes en Venezuela (Accreven) expresaron su más profundo pesar y sentidas condolencias a los familiares, amigos y compañeros de los trabajadores fallecidos en un accidente en Matanzas, occidente de la isla.

En un mensaje enviado a Prensa Latina, la Accreven indicó que Lázaro Montero Pita (57 años) y Alexis Labrada Junco (47 años), perdieron la vida en un trágico accidente ocurrido en la Central Termoeléctrica Antonio Guiteras (CTE)

Añadió que ambos trabajadores, junto a otros dos que resultaron lesionados, realizaban labores de mantenimiento el viernes en el interior de una chimenea en la CTE cuando una pared de siete metros se vino abajo.

Por varias horas ininterrumpidas, fuerzas especializadas de los Bomberos, la Cruz Roja, trabajadores de la propia termoeléctrica, personal de Salud Pública y el Ministerio del Interior contribuyeron a las labores de rescate y salvamento.

Innumerables muestras de solidaridad del pueblo y las autoridades llegaron a través de las redes sociales tras el lamentable suceso. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/319184-cubanos-en-venezuela-expresaron-condolencias-por-obreros-fallecidos-en-matanzas>



Radio Habana Cuba